

“Aprender para saber y saber para hacer”: Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato

Con la presencia del alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, y demás autoridades del cantón, se conmemoró el natalicio del libertador Simón Bolívar, quien nació un 24 de julio de 1783 en la ciudad de Caracas (Venezuela).

La ideología del Libertador se expuso entre la lírica de los versos tungurahueses y la remembranza de un hombre que, después de 233 años, sigue siendo un ejemplo ferviente de lucha y libertad. “Es menester tener estos instantes de cultura y arte junto con la ciudadanía y las autoridades del cantón. Por la misma razón, el GAD Municipalidad de Ambato trabajó conjuntamente con la Sociedad Ecuatoriana Bolivariana de Tungurahua para crear espacios que incentiven el pensamiento de “aprender para saber y saber para hacer”. El 24 de julio es una fecha cívica para toda América Latina que exige una profunda reflexión sobre el patriotismo”, indicó Luis Amoroso Mora.

Además, el burgomaestre recalcó el trabajo de la municipalidad en afianzar el pensamiento de Simón Bolívar y de otros personajes ilustres como Juan Benigno Vela, para crear una conciencia ciudadana en nuestra patria.

Asimismo, Amoroso rescató la gestión del gran General de América Latina como una de las figuras más importantes durante la emancipación del Imperio Español, reflexionando sobre la gran responsabilidad que debió sentir para solventar las necesidades de la gente y luchar contra sus detractores.

“Creemos firmemente que el pensamiento y la acción del Libertador debe ser ejemplo para todos aunque en algunas partes se haya desviado su ideología para gestionar como él nunca lo hizo. La política tiene que mejorar con la condición de los hombres y aspiro que en esta noche de reflexión todos aprendamos un poco más sobre la libertad, democracia, civismo y la participación colectiva de todos los ciudadanos”, recalcó el alcalde de Ambato.

Durante el evento se resaltó el pensamiento del ambateño Pablo Balarezo Moncayo con su libro, *Mi Bolívar*, donde se fotografía la filosofía del Libertador y su personalidad combativa ante las adversidades pero, sobre todo, se retrata su honor y juramento ante la patria para romper las cadenas de la opresión y esclavitud.

Julio Balarezo Duque, miembro de la Sociedad Bolivariana del Ecuador Núcleo de Tungurahua, hizo un sentido homenaje al Libertador resaltando el arduo trabajo que realizó el periodista y poeta clásico, Pablo Balarezo Moncayo, quien trascendió en la

historia por su sensibilidad y lucha por la libertad de expresión, y cuyo labor perpetuó la sabiduría de ilustres personajes de la historia como Simón Bolívar.

En el evento estuvieron varias autoridades del cantón como los representantes de la Casa de la Cultura del GADMA, Sociedad Ecuatoriana Bolivariana de Tungurahua, Casa de la Cultura Ecuatoriana Núcleo Tungurahuense, Casa Montalvo, Ejército, Club de Abogados de Tungurahua, Ex alumnos Josefinos, entre otros. (NBG)